

警 察 署 協 議 会 会 議 録

折尾警察署協議会

開催年月日時	令和4年12月14日 午後3時30分 から 令和4年12月14日 午後5時00分 まで	
開催場所	折尾警察署 4階会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下10名
	警察署	署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地域管理官、刑事管理官、交通管理官、総務課長、警備課長
議 事 概 要		
<p>【開会宣言】（総務課長） ただいまから、令和4年第3回折尾警察署協議会を開催する。</p> <p>【会長挨拶（要旨）】 今年の漢字一文字は「戦」となり、私自身振り返るとコロナ対策などに尽きた一年だったと感じていたが、サッカーワールドカップでは日本人選手やサポーターの姿に元気をもたらった。 コロナウイルスによる行動制限も緩和され、県内や折尾署管内の飲酒運転も増加傾向なのではないかと思われる。 さらに年末年始にかけ事件事故が増えていくと思われるため、日頃から折尾署管内の安全安心を守る警察官の方々、本日出席の委員の方々にはコロナウイルスやインフルエンザ等に十分に気を付けて、年末年始を迎えていただきたい。</p> <p>【署長挨拶（要旨）】 協議会委員の皆様には常日頃から警察行政に対する深い御理解、多大なる御支援、御協力をいただき、心から感謝申し上げます。 本題に入る前に、新聞等でも大きく報道されたが、本年9月に当署の幹部2名が飲酒の上、線路や海に転落するという事案が発生したことについて、この場を借りて深くお詫びを申し上げます。 今年も残り僅かとなり、県警では年末年始の防犯活動等に全力を尽くしているところである。</p>		

議 事 概 要

これから、委員の皆様には様々な場面で御協力をいただくとと思われるため、その際はよろしく願います。

本日の協議会では、ニセ電話詐欺に遭わないためのポイントや効果的な自転車総合対策について担当から説明させていただく。

皆様から忌憚のない御意見を願います。

【新幹部挨拶】

令和4年夏季人事異動以降に着任した新幹部の挨拶

【報告事項等】

- 1 ニセ電話詐欺に遭わないためのポイントについて
 - (1) ニセ電話詐欺の現状及び発生件数の推移
 - (2) 被害に遭わないためのポイント
 - ① かかって来た電話には出ない
 - ② 犯人が使う心理テクニックを知る(オレオレ詐欺、還付金詐欺等の手口)
 - ③ お金を渡す相手、口座の名義を確認する
- 2 効果的な自転車総合対策(Eチャリ作戦)の推進について
 - (1) 折尾警察署管内における自転車関連事故の現状及び発生件数等
 - (2) 自転車安全利用五則(ヘルメット着用の努力義務化等)

【事前に各委員から聴取した質疑に対する回答】

- 「市道(本城7号線)の交通安全対策について、同市道は地域住民にとって生活道路であるため、運転者に規制速度を周知させるためにも標識を増設していただくとともに、速度取締りなど行い法令を遵守させてほしい。」

交通管理官が「現地確認を行ったところ、速度標識の数が少ないと感じる。また、現時点設置されている速度標識については劣化や色あせが見受けられるため、当署に保管している速度標識と交換させていただく。増設に関しては署独自の判断はできないため、本部と協議した上で対応させていただく。速度取締りによる法令遵守の徹底に関しては、実際に同市道を利用する車両等の確認を実施したが、通行車両がかなり少なく、取締りにはそぐわないと判断した。補完措置としてパトカー等でのパトロールを実施し、今後の情勢次第で必要があれば取締りなどを検討する。」旨回答した。

委員から「今回の意見要望以外にも八幡西区役所に対し道路関係の補修について依頼しているため、同区役所から補修に関する相談を受けた場合には対応を願います。」旨要望があった。

議 事 概 要

- 「本年4月に八幡西区御開3丁目の横断歩道ペイント劣化について対応を依頼していたが、その進捗状況を教えてほしい。」

交通管理官が「現地確認を行い、本部に報告済みであるが、本部も県内各地の補修依頼を受けているため、対応については少し時間をいただきたい。」旨回答した。

- 「学園大通りの車両の渋滞について、総合整備事業が終わるまでは仕方ないことであるが、時間帯や曜日により学園大通り及び折尾駅入口交差点が混雑しているため、事故やトラブルが発生しないか心配である。」

交通管理官が「把握済みの件であるが、工事が終了しない以上は改善が難しいため、工事が終了次第、歩車分離信号を設置するなど渋滞緩和策を行いたいと考えている。また、前回の協議会で委員からJR折尾駅高架下道路に横断歩道の設置を希望する意見をいただいていたが、申出場所に横断歩道を設置した場合、通行車両から横断歩道が認識しづらく、かつ、別の横断歩道が近接しているため、現時点申出場所への横断歩道の設置は難しい。」旨回答した。

委員から「学園大通りの信号が渋滞する際に一つ手前から曲がり、信号を通らずに通過しようとする車が見受けられる。手前の道は学生の利用が多い道であるため、注意していただければと思う。」旨要望があった。

- 「深夜帯のJR折尾駅前において未成年の飲酒や喫煙、スケートボードの危険走行が見受けられる。警察官による注意・指導等を行ってほしい。」

地域管理官が「要望を受け、管轄の折尾駅前交番に委員から状況の詳細を聴取させていただき、駅前周辺のパトロールを強化している。現時点スケートボードを危険走行する少年等の発見には至っていないため、今後、危険走行を行う少年を見掛けた場合は、警察への通報をお願いします。また、駅周辺にスケートボードの利用禁止に関する看板等を設置していただければ、より強い警告が可能であるため、看板設置を検討していただきたい。」旨回答した。

【音楽隊による演奏】

警察活動の広報活動に関する紹介として音楽隊による演奏を実施した。

総務課長が「音楽隊とも連携し、住民の皆様が犯罪や事故の被害に遭わないように、また警察業務の理解を得られるように、防犯教室、交通安全教室、キャンペーンなどを通じて各種広報啓発活動を行っていく。」旨説明した。

委員からは、「アンコールをしたい。」旨意見があった。

【閉会宣言】（総務課長）

本日は、御多忙の中、協議会に御出席いただき感謝申し上げます。

本年最後の協議会となるが、委員の皆様には引き続き来年以降も協議会への参加をお願いします。

以上で、令和4年第3回折尾警察署協議会を閉会する。

